

PROYECTO A CARGO DE CONSTRUCTORA LOS CÓNDORES SPA

# Comienza construcción de anhelado ascensor en la Municipalidad de Curicó

• Alcalde George Bordachar hizo entrega de terreno a empresa Constructora que ejecutará las obras, que demandan una inversión de 140 millones de pesos.



La iniciativa fue valorada por el alcalde George Bordachar, quien recordó que este proyecto es financiado con recursos propios de la Municipalidad de Curicó.

**CURICÓ** Como un hito histórico y altamente relevante, calificó el alcalde George Bordachar, la entrega de terreno para lo que será la ejecución del anhelado proyecto de construcción de un ascensor municipal, iniciativa que vendrá a mejorar sustancialmente la atención a los usuarios, especialmente a personas con discapacidad física y que será cristalizada con una inversión netamente municipal que llega a los 140 millones de pesos.

De acuerdo a lo manifestado por el alcalde Bordachar, las obras del citado proyecto, cuyo plazo de ejecución es de 180 días a contar

de esta fecha, estarán a cargo de la Empresa Constructora Los Cóndores SpA, contando con la respectiva autorización del Consejo de Monumentos Nacionales a través del oficio ordinario número 00802-2025 con fecha 7 de febrero del presente año. De la misma forma el alcalde de la comuna destacó en términos muy positivos el hecho que por fin las personas con movilidad reducida podrán acceder al edificio municipal sin mayores problemas.

#### UN HITO

"Por supuesto que esto es muy importante para la comunidad y

también para nuestro edificio, ya que era impensable que la Municipalidad de Curicó no contara con un ascensor para la gente con capacidades diferentes. Creo que esto es un hito importante, a pesar de que viene de mucho tiempo, que nosotros, nuestra administración, empezamos a trabajar en este proyecto es altamente relevante. Además, hay que señalar que hubo que pedir permiso a Monumentos Nacionales, a tantas instituciones para poder tener este ascensor, que le va a cambiar la vida a muchos curicanos para poder acceder a la Municipalidad, al mismo consejo", comentó el jefe comunal. Bordachar agregó que "estamos contentos con esta entrega de terreno a la empresa Constructora Los Cóndores, para que empiece con el trabajo lo antes posible. Estamos hablando de 180 días, de una inversión de 140 millones de pesos, que también está dentro del presupuesto que tenemos en la Municipalidad. Así que esperamos que esto se desarrolle lo antes posible con la comunidad, de cara a la comunidad y también de cara a los funcionarios".

**ASPECTOS TÉCNICOS**  
 Sobre los aspectos técnicos que considera la construcción del

ascensor municipal, el gerente general de Consultora Los Cóndores SpA, Alfonso Castro, aseguró que la iniciativa cuenta con todas las autorizaciones que para estos efectos indica la ley actualmente vigente, agregando que se ha coordinado la visita de un equipo arqueológico dependiente del Consejo de Monumentos Nacionales, el que tendrá la misión de supervisar el inicio de las obras de excavación, las que están programadas para la próxima semana.

"Esta obra consiste en un ascensor que va a conectar el piso 1 con el piso 2 de la Municipalidad y con esto dar cumplimiento a la Ley de Discapacidad y que la gente con problemas de movilidad pueda tener total acceso a todas las dependencias municipales. Es una obra que debiera demorar seis meses, estamos cumpliendo obviamente todos los estándares técnicos que se nos exige y adicionalmente al ser el edificio municipal un monumento histórico. Esto está supervisado por el Consejo de Monumentos Nacionales, con la visita de un equipo arqueológico al momento de realizar las primeras excavaciones y como corresponde", explicó Alfonso Castro.

El gerente general de la constructora agregó que "la próxima semana, ya tenemos agendada la visita de la arqueóloga, que es cuando ya estaríamos iniciando los trabajos, propiamente tal. La idea es que antes de que el personal empiece a hacer cualquier excavación, tengan las capacitaciones y tengan los cuidados que corresponden en caso de detectar cualquier artículo arqueológico o de ese tipo".

Junto con dar cumplimiento a la Ley de Discapacidad, el proyecto de construcción del ascensor en el edificio consistorial curicano será ejecutado con recursos netamente municipales.



Este miércoles se realizó la entrega del terreno por parte del Municipio a la empresa constructora.